



◇ 充実した1学期でした

7月20日(木)1学期の終業式を行いました。入学式、交通安全教室、春の遠足、大小きり運動会、フリー参観デーなど。保護者や地域の皆様に、たくさんのご支援をいただきながら、無事に終業式を迎えられたことに感謝しております。ありがとうございました。

いよいよ夏休み！子供たちはワクワクして待っていたことでしょう。ご家庭での楽しい予定や地域の行事など、たくさん楽しい思い出を作ってください。学校から一番お願いしたいのは、「自分の命を守ること」です。普段、学校にいる時間を家庭で過ごすこととなります。自由な時間がたくさんありますので、事故にあたり、不規則な生活になったりすることを心配しています。学校でも事前の指導をしていますが、保護者の皆様からの声かけも併せてお願いします。

小学校で初めての夏休みをむかえる1年生、小学校最後の夏休みになる6年生、子供たち一人一人にとって、思い出いっぱい、笑顔いっぱいの夏休みにしてほしいと願っています。



◇ 参観、ありがとうございました フリー参観デー

6月11日(日)佐賀市一斉フリー参観デーを開催しました。人数制限のないフリー参観デーは、数年ぶりになります。ご家族の方や地域の方にも子供たちの生き生きした様子を見ていただきました。外国語の授業やタブレットPCを使った授業をご覧いただくことができとてもよかったです。アンケートの声をいくつか紹介します。

○少人数の学級ですべての子供に先生の目が届き、わかりやすい授業でした。(1年生保護者)

○子供が楽しそうに授業を受けていました。全員が発表できるようになってとてもよかったです。(2年生保護者)

○子供同士がお互いに発表しあう場面でも、全員が活動できていました。一人になる子供はいなくて、みんな仲よし、微笑ましかったです。(3年生保護者)

○先生も子供たちも楽しそうな表情で勉強しているところを見ることができ、うれしく思いました。(4年生保護者)

○タブレットPCを使って、楽しそうに取り組んでいてよかったです。(5年生保護者)

○授業によく集中していました。休み時間には、次の時間の準備をする姿も見られました。子供たちがのびのびしているところがよかったです。(6年生保護者)

○保護者の参加が多く、教育への関心が高いと感じた。(地域の方)

○6年生が親切に1年生の教室へ案内してくれました。上級生が優しいと感じました。(1年生保護者)

◇ ちがいを認め 一人一人を大切にしよう 人権集会

6月11日(日)フリー参観デーの4時間目は、人権集会を開催しました。今年のテーマは、「性にはじいろ」でした。低学年の子供たちには、少し難しいところもあったかもしれませんが、「一人一人を大切にしていこう」「ちがいをみとめあいながらすごしていこう」ということを伝えてくれました。

朗読劇をしてくれた大詫間小「劇団にじいろ」の子供たちの発表は、とても素晴らしいかったです。また、集会に参加してくださった保護者、地域の皆様には、子供たちにたくさんの拍手をしていただき、ありがとうございました。子供たちにとって大きな自信となりました。



◇ 認知症サポーター出前講座【5, 6年生】

6月14日(水)5年生、6年生を対象に認知症サポーター講座を行いました。講師としてお招きしたのは、「おたっしゃ本舗川副」の皆さんです。認知症のお年寄りが困っていたら、どうしたらよいかということなどを子供たちにわかりやすく、楽しくお話していただきました。講座終了後には、子供たちに「認知症サポーター」の証としてリストバンドをいただきました。

地域の方とのつながりが多い大詫間小の子供たちですので、こうして地域のお役に立つことができれば、さらに郷土愛が深まると思います。

お年寄りも子供もみんなで安心な大詫間地区にしていくことができれば、素晴らしいと思います。



◇ 田植え【1~4年生】

6月20日(火)今年も1年生~4年生が田植えを行いました。体育館北側の山口様の田んぼで体験させていただきました。JA 青年部の方や地域の皆様のご支援で貴重な体験をすることができています。ありがとうございます。

子供たちは、成長した苗を実際に植える経験や水田の土の感覚を足や手で感じることをとても楽しみにしていました。

秋には稲刈りも体験させていただく予定です。子供たちが植えた苗が、たくさんの日光を浴び、豊かに実ってくれるように願いながら1本1本ていねいに植えました。これから秋にかけて、稲の成長を見守りながら、収穫の秋をみんなで楽しみにしています。



◇ 一人一鉢活動【全学年】

大詫間小学校では全学年の子供たちが、「一人一鉢活動」に取り組んでいます。子供たちが自分の植木鉢に花の苗を植え、お世話することを通して、身近な自然に親しみ、環境を大切にする心や動植物に優しい態度で接する人になってほしいという目的で取り組んでいます。昭和60年ごろの記録写真(右下)もありますので、かなり昔から取り組まれてきたようです。大詫間小の良き伝統だと思います。



昭和60年ごろの一人一鉢の様子です。児童玄関前に見事な菊の花が咲きそろっています。

◇夏休みの主な行事予定

- 7月21日(金) 個人懇談
- 24日(月) 個人懇談
- 30日(日) 校区一斉ラジオ体操 6:30~
- 8月3日(水) 川副中学校体験入学(6年生)
- 21日(月) 全校登校日
- 26日(土) PTA 除草作業 6:00~
- 29日(火) 2学期始業式

体操服購入店のお知らせ

大詫間小学校の体操服は、これまで学校用品株式会社(学校生協)の注文袋により購入のみでしたが、川副町内の「ユニホームの内田」でも購入できるようになりました。

取扱商品は、体操服(半袖上下)、赤白帽、ゼッケン、体操服(長袖上下)です。